
Siracusa.  "Intitolare  a
Ettore Di Giovanni una strada
e non l'aula consiliare", la
proposta di Grienti
Intitolare l’aula consiliare all’avvocato Ettore Di Giovanni?
A detta di Raffaele Grienti, consigliere della circoscrizione
Ortigia,  non  sarebbe  una  buona  idea.  Il  consigliere  non
sarebbe d’accordo a con questa idea per due motivi: “Il primo
– spiega – è che l’aula Consiliare del Comune è già intitolata
allo scrittore siracusano Elio Vittorini, il secondo è che
così facendo si correrebbe il rischio di associare il nome e
la memoria dell’avvocato Di Giovanni alla sola ed esclusiva
figura politica, quando, invece, vorrei ricordare a tutti che
non stiamo parlando soltanto di un brillante politico, ma di
un uomo generoso e sempre disponibile con tutti, nonché un
vero  e  proprio  simbolo  di  lealtà,  dedizione  e  amore  nei
confronti della città di Siracusa”. Grienti proporrebbe invece
all’amministrazione  comunale  di  associare  il  nome
dell’avvocato Di Giovanni più che alla politica alla città di
Siracusa,  magari  intitolandogli  una  strada,  una  piazza  o
un’area pubblica. “Naturalmente -aggiunge il consigliere di
quartiere  Ortigia  –  so  che  per  potere  effettuare  tale
procedura bisogna aspettare almeno dieci anni dalla dipartita,
ma non si potrebbe chiedere al ministero per i Beni Culturali
e  Ambientali  di  autorizzare  questo  provvedimento  in  tempi
molto più brevi? Magari deliberando all’unanimità in Consiglio
Comunale e dopo la Giunta potrebbe fare da tramite con il
Ministero”.
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